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Beitrag von „mick“ vom 2. September 2019, 14:40

Nein, ist es nicht, das Verfahren beim DFB ist weiterhin anhängig, da sollte es dann auch mal
eingestellt werden und das geht am besten, indem der Antrag zurückgezogen wird.
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